

Einladung an die Medien – Pressemitteilung

NACHT DER EXCELLENCE VOM 21. NOVEMBER 2019

Fünf Anwärter auf den Preis Unternehmen Valais excellence des Jahres

Der Verband der Unternehmen Valais excellence (VUVEX) wird am kommenden Donnerstag, 21. November wiederum eines seiner Mitglieder zum Unternehmen Valais excellence des Jahres küren. Anlässlich der Nacht der Excellence werden die Gäste ihre Stimme für einen der fünf Anwärter auf den Preis abgeben. Der Name des Gewinners wird im Laufe des Abends bekanntgegeben.

Wie jedes Jahr würdigt der Verband der Unternehmen Valais excellence (VUVEX) am 21. November anlässlich der Nacht der Excellence eines seiner Mitglieder für den Vorbildcharakter seiner Tätigkeiten. Die Veranstaltung, die mit einer Besichtigung des Campus Energypolis beginnt, findet im Espace Provins in Sitten statt. Die Ernennung zum Unternehmen Valais Excellence des Jahres erfolgt neu in digitaler Form. In Zusammenarbeit mit der HES-SO Valais-Wallis und ihren Team Academy Studierenden hat der VUVEX einen digitalen Wettbewerb organisiert und alle Mitglieder gebeten, auf Facebook die Frage zu beantworten, **inwiefern ihr Unternehmen zu einer positiven Ökonomie beiträgt**. Eine fünfköpfige Jury wählte die fünf besten Präsentationen anhand der von Valais excellence gelebten Werte aus: Vorbildcharakter, Glaubwürdigkeit, Innovationsfähigkeit, Engagement, Performance. Am 21. November wird aus den fünf Anwärtern auf den Preis, die sich mit einem kurzen Video vorstellen werden, der Gewinner gekürt.

Die nominierten Unternehmen

Die nachstehenden fünf Unternehmen wurden für ihre Beiträge zu einer positiven Ökonomie selektioniert:

- *Bitz & Savoye Constructions métalliques*, für die Ausbildung und Integration von Jugendlichen
- *Buchard Voyages*, für sein Engagement für die Umwelt als Familienunternehmen
- *Crans Montana Tourisme et Congrès*, für seine Rolle als Katalysator für die Regionalwirtschaft
- *Valelectric Farner SA*, für seinen innovativen Beitrag zum Hyperloop Contest in Zusammenarbeit mit der EPFL
- *Taillens SA*, für sein Engagement gegen Verschwendung und seine beispielhafte Sozialpolitik.

Der Name des Unternehmens Valais excellence des Jahres wird gegen 20.30 Uhr bekanntgegeben.

Neun neue Mitglieder

Die rund 150 geladenen Gäste können ab 18.15 Uhr an einer geführten Besichtigung des Campus Energypolis in Sitten teilnehmen. Der offizielle und festliche Teil des Abends findet im Espace Provins statt. Anlässlich der Nacht der Excellence werden auch die neun neuen Mitglieder, die das Label Valais excellence 2019 erhielten, willkommen geheissen: Gemeinde Savièse – Prévoyance Santé Valais – Stiftung für die Vorpensionierung des Walliser Gesundheitssektors – Stadtgemeinde Brig-Glis – Ecole professionnelle artisanat et Service communautaire Sion/Martigny (EPASC) – Ecole professionnelle Technique et des métiers (EPTM) – Les Sonnettes Moret – IG Group – Kargobike Sàrl.

An der Feier wird zudem die neuste Ausgabe des Magazins *Valais excellence* präsentiert. Diese fünfte Ausgabe, die der Agenda 2030 gewidmet ist, wird am 22. November als Sonderbeilage der Tageszeitung *Le Nouvelliste* erscheinen.

Die Hauptaufgabe des Verbands der Unternehmen Valais excellence besteht darin, über das Label Unternehmen zu fördern, die sich nicht nur durch ihre wirtschaftliche, sondern auch ihre soziale und ökologische Wertschöpfung zugunsten von Kunden, Mitarbeitenden, Zulieferanten und der Gesellschaft im Allgemeinen auszeichnen. Seit April arbeitet der Verband aktiv mit dem Institut Unternehmertum & Management der HES-SO Valais-Wallis zusammen, um ein Living Lab für positive Ökonomie zur Förderung verantwortungsvoller Innovationen aufzubauen.

Kontakt: Yvan Aymon, Präsident des VUVEX, +41 79 307 58 04, yvan.aymon@valais.ch